

Presseservice

Pressedienst der Stadtgemeinde Klosterneuburg



Herausgeber:
Stadt Klosterneuburg
Rathausplatz 1
3400 Klosterneuburg

Klosterneuburg, am 7. August 2015

.....
Bürgermeisteramt -
Pressestelle

Redaktion:
Mag. Gabriele Schuh-Edelmann

.....
pressestelle@klosterneuburg.at
02243 / 444 - 302

- **Kastanienbäume beim Bahnhof Kierling gerettet**
- **Vor 60 Jahren zogen die letzten russischen Truppen aus Klosterneuburg ab**
- **Landeplatz 2015 setzt zur Landung auf dem Rathausplatz an**
- **Baustelleninformation**

Kastanienbäume beim Bahnhof Kierling gerettet

Zwei 80 Jahre alte Kastanien wären fast den Umbauarbeiten des Bahnhofs Kierling zum Opfer gefallen. Auf Initiative der Stadtgemeinde Klosterneuburg dürfen die Schattenspenden nun bleiben.

Zwischen Bahnsteig und Parkplatz wachsen seit rund 80 Jahren schöne Kastanienbäume. Sie liefen nun Gefahr, aus Sicherheitsgründen im Zuge des Bahnhofsumbaus gefällt zu werden. Auf Initiative der Stadtgemeinde wurde nun gemeinsam mit den ÖBB eine Lösung gefunden, um die Bäume zu retten. Sie werden also auch dem generalsanierten Bahnhof Schatten spenden und Blickfang sein.

Vor 60 Jahren zogen die letzten russischen Truppen aus Klosterneuburg ab

Mit dem Staatsvertrag endete auch in Klosterneuburg die russische Besatzung. Am 10. August 1955 wurden die Pionierkaserne, die Magdeburg-Kaserne und die Stadtkommandantur in der Rostockvilla den österreichischen Behörden übergeben. Die letzten russischen Einheiten verließen am selben Tag die Stadt.

Die Freigabe von beschlagnahmten Wohnungen brachte spürbare Linderung der Wohnungsnot. Schon 1956 brach mit dem Ungarnaufstand die erste Bewährungsprobe für die neugewonnene Selbstständigkeit herein – Klosterneuburg leistete seinen Beitrag durch die Aufnahme von rund 1.600 Flüchtlingen, für die als Durchgangslager die Pionierkaserne eingerichtet wurde.

Alles zur Stadtgeschichte ist in „Klosterneuburg – Geschichte und Kultur“, Band 1 bis 3, nachzulesen. Die Bücher sind im Stadtmuseum Klosterneuburg erhältlich:

Kardinal-Piffl-Platz 8, Tel.: 02243/444 - 393 bzw. 299, E-Mail: stadtmuseum@klosterneuburg.at

Geöffnet Samstag, 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr, Sonn- und Feiertage 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Landeplatz 2015 setzt zur Landung auf dem Rathausplatz an

Der „Landeplatz Klosterneuburg“ steuert auf seinen Höhepunkt zu. Am Freitag, 14. August, findet am Rathausplatz im Rahmen des „Mythos Film Festivals“ die „Landeplatz Session“ statt – eine musikalische Zusammenfassung der Klosterneuburger Sommerakademie 2015. Die Kurs-Höhepunkte stehen dabei auf dem Programm einer musikalischen Zeitreise. Ab 17.30 Uhr werden die Landeklappen ausgefahren.

Der „Landeplatz Klosterneuburg“ ist eine Initiative der Leiterin des Bildungs- und Heimatwerks Klosterneuburg Mag. Eva Stöber und bietet noch bis Anfang September Workshops zu den Themen Kreativität und altes Handwerk, Natur, Genuss und Gesundheit.

Alle Informationen zu den Kursen und Veranstaltungen auf:

www.landeplatz-klosterneuburg.at

Die Anmeldung und Bezahlung erfolgt direkt bei den Kursleitern.

Baustelleninformation

Sperre Lenaugasse – in der Nacht von 20. auf 21. August

Die Lenaugasse ist wegen Arbeiten an einem Wasserneuanschluss eine Nacht lang gesperrt. Die Arbeiten dauern von Donnerstag, 20.08., 19.00 Uhr, bis Freitag, 21.08., 05.00 Uhr. Zwischen 21.00 Uhr und 24.00 Uhr wird der Verkehr für jeweils maximal 10 Minuten angehalten. Für die Fußgänger wird ein Ersatzweg eingerichtet.